

5年 学年だより

蝶屋小学校 5年

2025. 10. 31

コマツ粟津工場を見学しました！

社会科では工業の学習をしています。組み立て工場のライン作業の様子を見学するため、建設機械を作っているコマツの工場へ行きました。



児童のふい返りよい

- 教科書に載っていたものしか見たことがなかったので、工場の中の迫力がすごかったです。
- 工場の広さが東京ドーム 15 個分もあって、「そんなに大きいの！」とびっくりしました。
- 検査する人、組み立てる人などでヘルメットの色を変えているのが工夫だと思いました。
- 実際の工場は音がとても大きくてびっくりしたけど、とても貴重な見学ができました。

たてわり遠足 楽しみながらも任務を果たす！

5年生は「みんなの安全を見守る」というめあてをもって活動しました。その中で、下級生をトイレに連れて行ったり、歩いているときに車が来たら「危ないよ。」と声をかける姿が見られました。大きなけがなく無事に全校が帰ってこられたのも5年生のおかげです。解散式では、6年生と共に「ありがとうございました！」と下級生から声をかけてもらい、大変嬉しそうでした。

ピュアキッズスクールを行いました！



白山警察署の方が来られ、ネットトラブルについて考えました。内容は、「友達のネットゲームのデータを自分のスマホに移行してしまった子どもが、その後どうなったのか」でした。一人一人自分事として考え、たくさんの意見を出していました。